



きず、一人パソコンに向かう日々が続きました。本当に自分は大学になつたの



識させられました。
2ヶ月という短い期間で
したが、本当に恵まれた環境
で学修できたと思います。
先生方含め寮生活を円滑に
進められるよう支えてください
さった多くの方々に改めて
感謝申し上げます。本当に
ありがとうございました。



昭和大学生活協同組合

旗の台 3788-2322(内線)8268 アミ 3785-9729(内線)8369
吉田 0555-23-8505 洗足 3787-4432 横浜 045-985-9624



医学部1年
藤田鉄平

全寮制による初年次教育を行ふ富士吉田キャンパスから11月2日、学生が退寮した。今年度は新型コロナウイルス禍により入寮が延期となり、入寮式がおよそ5か月遅れの8月31日に執り行われたため、約2か月間の寮生活となつた。最終日前にはハロウィンパーティーを開催し、1年生は最後の思い出を作りました。翌日には惜しみながら富士吉田の地を後にした。



歯学部1年
竹澤蘭々



薬学部1年
渡辺佳愛子

医学部1年 藤田 鉄平

自分たちの上に広がる夜
空いっぱいにドーンと咲き
誇る大きな花火とともに、
2020年ハロウィンパー
ティーは終わりを告げま
た。

新型コロナウイルスの影
響で入寮前は大学での樂し
みがほとんどなく、日々授
業をこなすだけの生活が続
いていました。このような
状況で、心待ちにしていた
入寮が決定し、とても喜ん
だのを覚えています。前代
未聞の特殊な寮生活となり
ましたが、「新たな歴史をつ
くるため」私たちは10月に
ハロウィンパーティーの準
備を始めました。

実行委員長に任命された
とき、私は自分にこのよう
な不安でいっぱいでした。し
かし、それぞれの部門長の
募集を始めてみると、フロ
アメン同フロアの寮生の略
称「が次々に力を貸してく
れ、不安は絶対に成功させ
てやる」という執念へと変わ
っていました。このように、
に、部門長をはじめとする
実行委員、事務課の方や先
生方、食堂の方など多くの
方の協力がなければ、開催
が叶わなかつたと思います。
本当にありがとうございました。

午前中はドッジボールで
白熱し、午後はピング大会で
とイベントでワクワクしな
がら会場が一体となつてく
るのを見ています。前代未
聞の特殊な寮生活となり
ましたが、「新たな歴史をつ
くるため」私たちは10月に
ハロウィンパーティーの準
備を始めました。

実行委員長に任命された
とき、私は自分にこのよう
な素敵な思い出となりまし

どうなつてしまふのかと不安ばかりでした。7月、後期から入寮ができると連絡が来たときは非常に嬉しかったです。

4月、私は新たに始まる大学生活と寮生活に胸を躍らせていました。しかし、新型コロナウイルスの影響で入寮後は敷地外に出られないという厳しい制約もありました。が、毎日が修学旅行のように楽しく、勉強も行なうことができました。

薬学部1年 渡辺佳愛子

ため一人で勉強していた時とは異なり効率的な学修ができました。生活面では他学部との交流により、多様な価値観に触れることができました。百合寮の寮長としては、どのようにすればお互いに気持ち良い生活が送れるかを試行錯誤しまし

と思います。活動最終日となりました。近づいてくると運動系サーカルは試合文化系サークルはワインターパーティーの発表に向けた練習と、更に活発的になりました。毎日まで皆の笑顔が絶えず寮生活を過ごせたことが一番の思い出になりました。

学部	試験区分	試験日	募集人員	志願者数	合格者数
医学部	推薦		2	2	2
歯学部	推薦	11月28日	25	46	25
	編入学		若干名	14	4
薬学部	推薦		55	77	46
保健医療学部	看護学科	推薦	34	103	34
		編入学	10	3	2
	理学療法学科	推薦	5	10	5
	作業療法学科	推薦	10	8	6
			約70	117	82
医学部附属 看護専門学校		11月3日	約10	46	15

推薦入試・編入学試験を実施
合計で221名が合格

用となり、掲示板前で受験
生が自分の番号を確認する
光景はなくなつた。



保健医学部
理疗法学科 1 年
相原海星

令和3年度学校推薦型選抜入試・編入学試験が11月実施された。今年度か

用となり、掲示板前で受験生が自分の番号を確認する光景はなくなつた。11月3日には医学部附属看護専門学校でも推薦入試・学士・短大学士選抜入試が行われ、今年も多くの志願者が集まつた。